

**Gemeinderätin Dr.in med.-univ. Amrei Lässer**

Donnerstag, 16. November 2023

**Abänderungsantrag zum Dringlichen Antrag des KFG  
„ADHS-Verdachtsfälle“**

Sehr geehrte Frau Bürgermeisterin,

die Verschreibung von Ritalin hat sich in den letzten 20 Jahren zwar nicht verzehnfacht, aber immerhin verdoppelt. Grund genug, sich mit dieser Erhöhung auseinanderzusetzen und diese zu hinterfragen. Um eine überschießende Nutzung von Medikamenten hintanzuhalten, ist es sicherlich wünschenswert, Beratungs- und Unterstützungsangebote für Eltern wie beispielsweise das Familienkompetenzzentrum Graz und die Grazer Gesundheitsdrehscheibe bekannter zu machen und die dort bereits vorhandenen Angebote noch weiter auszubauen.

Namens des Gemeinderatsklubs der KPÖ Graz stelle ich folgenden

**Abänderungsantrag:**

**Der Gemeinderat wolle beschließen:**

- 1. Das Gesundheitsamt wird gemeinsam mit dem Amt für Jugend und Familie damit beauftragt, geeignete Maßnahmen zu erarbeiten, um Eltern von Kindern und Jugendlichen mit ADHS-Diagnose noch besser unterstützen zu können.**
- 2. Die Stadt Graz tritt auf dem Petitionsweg an die zuständigen Stellen im Bund und im Land heran, um mehr kassenfinanzierte Psychotherapieplätze für Kinder und Jugendliche in Graz sowie den Ausbau der Kinder- und Jugendpsychiatrie zu fordern.**